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Nuestro hermano es Pastor, 
conferencista, maestro de 
teología, tallerista, actualmente  
es Coordinador de los programas  
de  Red de multiplicación y Mies 
(Filipos). 

Su experiencia en administración 
de recursos eclesiales, planeación, 
misiones, educación teológica, 
pastoral juvenil, evangelismo 
y discipulado permite que sea 
una voz para apoyar en esas 
áreas para la oficina regional de 
Evangelismo. 

Lleva 36 años de servicio a la 
Iglesia del Nazareno, y según sus 
propias palabras “El hecho de 
ver como Dios me eligió desde la 
JNI para servirle hasta el día de 

DR. LUIS RAMÓN FLORES

hoy,  acompañado de la formación 
académica que me ha brindado la 
iglesia, me han permitido cooperar 
alegremente en la formación  y 
seguimiento del liderazgo para las 
nuevas generaciones.” 

Al ser parte de nuestro equipo, el 
Dr. Luis Flores no guarda para sí lo 
que Dios le ha dado y anima a los 
hermanos y hermanas a participar 
en un cambio espiritual que impacte 
nuestra cultura eclesiástica. 

Gracias a Dios por la vida y 
disposición de nuestro hermano  
Luis Flores, que el Señor le siga 
guiando y bendiciendo en su vida, 
familia y ministerio.
Le puedes escribir a su correo 
electrónico: luis_naza@hotmail.com

Coordinador de Red de Multiplicación de Iglesias
Fecha de nacimiento: 22 de Septiembre de 1965
Familia: Casado con Beraliz de Flores, dos hijos Jonathan Flores y Benjamín Flores.
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PERFILES CONOZCA A
SUS LÍDERES

“Invito a nuestros 
hermanos y hermanas 
de toda la  Región 
Mesoamérica a despertar 
a los gigantes del 
evangelismo y el mentoreo 
siendo intencionales, 
con más conciencia y 
compromiso para activar 
el  ADN del evangelismo 
para alcanzar a nuevas 
personas; y a través 
del mentoreo guiar y 
acompañar, a las nuevas 
generaciones  a ser parte 
de esta iglesia militante 
que ya es presente y  
preámbulo de un futuro 
hermoso de la Iglesia.” 



https://www.evangelismoglobal.org/
https://www.evangelismoglobal.org/
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POR DR. MILTON GAY VALENCIA

La fuerza y la intensidad con la 
que Pablo les habla a los gálatas 
en el texto del encabezado, me 
recuerda a la película Corazón 
valiente (Braveheart, 1997), donde 
el escocés William Wallace, en el 
siglo XIII les pide a sus soldados 
que luchen por la libertad, que 
la defiendan con sus propias 
vidas; ellos responden la petición 
gritando y saliendo a pelear 
heroicamente contra los ingleses,  
haciéndolo por sus vidas, sus 
familias y su nación. 

Pablo les grita como su capitán 
a los gálatas, ¡no se rindan con 
respecto a su libertad en Cristo!, 
¡no dejen que la ley los vuelva a 
someter! La manera enfática  con 
la que el apóstol les escribe fue 
para destacar esas frases como 
un enorme estandarte que llama 
la atención con la leyenda de la 
LIBERTAD EN CRISTO, y que los 
gálatas debían defender porque 
estaban a punto de perderla. 
Pablo quería advertir a la iglesia 
de Galacia de dos peligros: el 
legalismo: los que querían ganar 
el favor de Dios por medio de su 

compartamiento y observaciones 
de la ley; el segundo es la tendencia 
de abusar de la libertad que Jesús 
nos dio, cayendo en el libertinaje. 
Ambos peligros se oponen a la 
libertad, porque mantiene en 
esclavitud a quienes practican lo 
uno o lo otro, sin embargo, Pablo 
apela a que permanezcan firmes 
en la libertad en Cristo Jesús. 

¡LIBERTAD! 

¿Que quiere decir Pablo con 
libertad? No es solo una libertad 
política, ni económica, ni social, 
tampoco para que la gente 
viva como le parezca; como se 
está tratando de hacer el día 
de hoy, sino una libertad que 
esta fundamentada en nuestra 
relación con Jesucristo. Se refiere 
a la libertad de la esclavitud y de la 
condenación de un cristianismo 
centrado en la ley, pero también 
esa libertad incluye ser libres del 
pecado, de la muerte eterna y de 
Satanás. 
Sólo en Jesús podemos ser libres 
de la esclavitud del pecado, de la 
carne, de la maldad y de la ley.  

CRISTO NOS HIZO 

LIBRES
Cristo nos libertó 
para que vivamos 
en libertad. Por lo 

tanto, manténganse 
firmes y no se sometan 

nuevamente al yugo 
de esclavitud.

Galatas 5:1

¿Sabes de que te 
ha librado Cristo? 

Del legalismo y
de la ley.
Romanos 6:14 

Somos liberados
del pecado.
Romanos 6:18- 8:1 

De las corrientes
de este mundo.
Gálatas 4:3 

De la muerte eterna. 
Hebreos 2:14-15
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Te invito a tomar un tiempo para 
reflexionar y responder a estas 
preguntas de manera honesta. 

¿Realmente eres libre? O ¿Estás  
esclavizado a algo o alguien? 
¿Te gustaría ser libre y vivir para Cristo? 
¿Que impide que vivas en la  libertad 
que Cristo da? 

Cuando nos rebelamos contra el Señor, 
se vuelve a experimentar esclavitud que 
ya no teníamos. El precio de nuestra 
libertad fue tan alto que no podíamos 
pagarlo, éramos incapaces de poder 
salvarnos a nosotros mismos, pero 
Jesús vino,  he hizo por nosotros lo 
que nosotros no podiamos hacer por 
nuestra propia cuenta y ahora somos 
libres para servirle a él.
Sé un doulos y vive en libertad, 
¡protégela con tu vida como nos anima 
el apóstol Pablo! 

¡Gloria a Dios por la vida de su hijo 
Jesucristo que nos hace libres!

Juan 8:32 nos dice que conoceremos la verdad 
y ella nos hará libres. En el Nuevo Testamento 
encontramos 184 veces la palabra doulos que 
significa esclavo, pero es un tipo de persona 
que voluntariamente decide someterse o 
vivir para otro. Mientras que la palabra 
esclavo en la antigüedad significaba miseria, 
degradación y desigualdad, en Cristo el 
esclavo no experimenta eso, sino gozo y paz 
que son el resultado de  ser un esclavo de 
Cristo, es decir, un doulos. 

Paradójicamente, cuando decidimos ser 
esclavos de Jesús, experimentamos esa 
libertad que tanto anhelamos. 

El cristiano que vive en libertad es aquel 
que tiene paz, no vive con miedo, ni con 
vergüenza ni esclavizado a nada ni a nadie, 
no vive cargado pensando en hacer cosas 
para probar ser hijo de Dios,  más bien hace 
lo que hace porque es un hijo de Dios. 

Ser libre es que Cristo reine en nuestros 
corazones y ya no vivamos para nosotros 
porque Cristo vive en nuestro ser. Pues 
el pecado ya no reina en nosotros al haber 
crucificado al viejo  hombre juntamente con 
Jesús, como lo explica Pablo en Romanos 6:6.  

LIBERTAD ES VIVIR
EN LA VERDAD,

EN LA LUZ, Y EN LA 
SANTIDAD DE DIOS



MATERIALES RECOMENDADOS

MATERIALES 
RECOMENDADOS 
PARA TI

LIGHTSTREAM

Es un equipo  tecnológico 
que ayuda a compartir 
una señal de wifi con 
recursos exclusivos de 
evangelismo y otros. Hoy 
en día el uso de celular 
es indispensable por lo 

que  cualquier persona que tenga un 
equipo celular y desee conectarse con 
el dispositivo lo puede hacer. De este 
modo podrás compartir la Palabra de 
Esperanza con uso de tecnología muy 
acorde a nuestros tiempos.

Hechos Audio

Cremos que  difundir el 
mensaje de salvación 
por archivos de audio 
cortos, claros y fáciles 
de enviar por mesajes 
de teléfono celular es 
una gran oportunidad  

hoy, y si quieres aprovecharla, Hechos 
audio es el recurso que idóneo, 
puedes descargarlo en nuestra página 
o preguntar a tus amigos que ya lo 
están usando.

Hace años platicaba con un amigo acerca del año nuevo, y nos reíamos 
un poco sobre cómo las personas sienten que empezar un año nuevo es 
iniciar todo desde cero, como si los problemas, deudas, enojos, y demás 
cosas desaparecieran el primero de enero, y aunque muchos lo ven como 
una nueva línea de salida hacia otra meta, la verdad es que es necesario 
hacer cosas por nuestra cuenta para que podamos de verdad considerar 
que estamos empezando desde cero. 

Cuando venimos a los pies de Cristo y pedimos perdón por nuestros 
pecados, siempre se nos dice que ya todo ha quedado en el pasado, de 
hecho, 2ª Corintios 5:17 (NVI) lo menciona al decir: “Por lo tanto, si 
alguno está en Cristo, es una nueva creación. ¡Lo viejo ha pasado, ha llegado 
ya lo nuevo!” ¡Y es verdad! Una vez que somos perdonados, somos nuevas 
criaturas y empezamos ese caminar de la mano con Dios, pero, sin afán 
de caer en controversias, es muchas ocasiones hay acciones que se deben 
realizar para poder dejar, por lado del perdonado, todas las cosas en paz, 
les pongo un ejemplo.

En la historia de Zaqueo, el jefe de recaudadores de impuestos de Jericó, 
quien ante la curiosidad y el deseo de conocer a Jesús fue y se subió a un 
árbol sicómoro para poder verlo, ya que su estatura era muy baja para 
poder hacerlo entre la gente, pero para su sorpresa, Jesús cuando iba 
pasando por ahí, miró hacia arriba y se dirigió a este hombre lleno de 
curiosidad por su propio nombre, y todavía le dijo que iría a su casa. No 
me imagino la emoción de Zaqueo al ver que todo esto estaba pasando, 
tenía al Rabí en su hogar, en el hogar de una persona que, aunque 
explícitamente no se dice que robaba a la gente, sí era conocido que 
los recaudadores de impuestos tenían esa fama, y lo confirma con la 
siguiente expresión, que nos da el ejemplo perfecto sobre lo que significa 
dejar el pasado atrás: “Mira, Señor: Ahora mismo voy a dar a los pobres 
la mitad de mis bienes y, si en algo he defraudado a alguien, le devolveré 
cuatro veces la cantidad que sea” (Lucas 19:8 NVI).

POR VANESSA MALDONADO

¿SOY LIBRE?
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THE FOUR

Es un recurso de 
evangelismo práctico 
y sencillo usado en 
muchos países para 
compartir el mensaje  
de salvación contenido 

en la Biblia, mostrando 4 símbolos, 
cada uno representa un mensaje que  
al terminar de conocerlos lleve a una 
decisión  de su futuro y su relación 
con Dios. Este lo puedes encontrar a 
través de la App GodTool o comprar 
los folletos con el mensaje en las 
oficinas de Evangelismo Regional.

https://www.evangelismomar.org/?sermon=campeones-deportivos
https://knowgod.com/es/thefour/0?icid=gtshare


Lo más interesante de esta historia, 
es que Jesús no le pidió que lo 
hiciera, pero hay una verdad muy 
grande; y es que, cuando nos 
acercamos a la luz, todo lo que hay 
en nosotros que es oscuridad, que 
es maldad, se expone y tiene que 
ser eliminado. Esto es precisamente 
lo que le sucedió a Zaqueo, al 
convivir con Jesús, escucharlo 
hablar, seguramente dijo algunas 
enseñanzas mientras estaba en su 
casa, al tener esa experiencia, su 
corazón fue impulsado a no guardar 
maldad y pecado, eso le pasó al 
estar ante el Hijo de Dios, y confesó 
no solamente con palabras, sino con 
acciones para reparar el daño que su 
maldad había hecho anteriormente. 

Ese es precisamente el punto de 
este tema, una vez que nosotros 
somos perdonados por Dios, nuestro 
corazón es puro, limpio como la 
nieve, pero hay consecuencias 
que trajo el pecado cometido, que 
pudieron afectarnos a nosotros o 
a los demás, y si queremos dejar 
verdaderamente el pasado atrás, 
es necesario repararlo. En muchas 
ocasiones esto puede significar que 
necesitemos pedir perdón o perdonar 
a otros, el pecado normalmente 
rompe relaciones, no hay manera 
de vivir en pecado y tener buenas 
relaciones que sean genuinas y 
cercanas con las personas, porque 
el enemigo viene a destruir, y lo 
hace mediante lo que es importante 
para nosotros, como nuestra familia 
y amigos, así que, una vez que 
venimos a Cristo, es probable que 
muchas de esas relaciones tengan 
que ser genuinamente restauradas, 
por lo cual necesitamos repararlas 
para poder dejar atrás el pasado y 
ser verdaderamente libres.
 
Hay un texto que dice: “Por lo tanto, 
si estás presentando tu ofrenda en el 
altar y allí recuerdas que tu hermano 

tiene algo contra ti, deja tu ofrenda 
allí delante del altar. Ve primero y 
reconcíliate con tu hermano; luego 
vuelve y presenta tu ofrenda.” Mateo 
5:23-24 NVI.

Me llama la atención porque no dice 
“si le hiciste algo a tu hermano” 
sino que dice “si tiene algo contra 
ti”, cuando ofendemos a alguien, 
de alguna manera tenemos ese 
remordimiento de conciencia que 
nos lleva a pedir perdón en algún 
momento, pero cuando somos los 
ofendidos, surge este pensamiento 
de sentir que no somos nosotros los 
que deberíamos ir, sino quien nos 
ofendió, y este texto nos cambia 
completamente la visión al decir 
“ve primero y reconcíliate”, es un 
acto difícil, porque esperamos una 
disculpa, pero el Señor nos está 
pidiendo dar un paso más, ser 
diferentes a los demás y decir “si no 
viene él, lo haré yo, porque quiero 
por mi parte dejar las cosas en paz”. 

Sin duda alguna Jesús nos pone 
una vara muy alta para medirnos, 
pero así es la vida con el Señor, busca 
siempre que seamos mejores día con 
día, que adquiramos valores que 
otros no tienen, y que nuestra vida 
sea limpia y sin dar de qué hablar 
con los demás.

Así que al pensar en dejar 
completamente el pasado atrás y ser 
libres, pensemos en esto, recordemos 
cómo están nuestras relaciones con 
los demás, si necesitamos pedir 
perdón a alguien, o bien, si tenemos 
una enemistad con otra persona, 
que ni siquiera sabemos por qué nos 
dejó de hablar o por qué comenzó el 
problema, y nos sentimos ofendidos, 
pues Dios nos anima a ser diferentes 
y dar el primer paso en todo, para 
que perdonemos a otros como él 
nos perdonó, y seamos verdadera y 
completamente libres. 

Dejar el pasado atrás, es quitarnos 
ese peso que cargamos y que nos 
hace más complicado el camino, 
y las relaciones personales son 
sin duda un equipaje con el que 
viajamos a todos lados, la mejor 
manera de llevar esa maleta es 
con un peso ligero que nos ayude 
a seguir adelante, en contraste  de  
hacerlo arrastrando pesadamente 
aquello que no nos deja dar un paso 
en paz. ¡Seamos diferentes, seamos 
verdaderamente libres!
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DIOS NOS ANIMA 

A SER DIFERENTES 

Y DAR EL PRIMER 

PASO EN TODO, PARA 

QUE PERDONEMOS 

A OTROS COMO ÉL 

NOS PERDONÓ, Y 

SEAMOS VERDADERA 

Y COMPLETAMENTE 

LIBRES.



https://www.evangelismomar.org
https://www.evangelismomar.org
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LA PARADOJA DE SER 

ESCLAVO
POR AMOR
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       La sociedad de la que participamos 
sobrevalora la libertad, esa libertad 
que es puesta aun por encima de la 
vida misma; un sector de la sociedad 
busca la libertad de decidir sobre 
sus cuerpos, sin tomar en cuenta 
la vida distinta que está en ese 
cuerpo; otros procuran la libertad 
del dolor incapacitante, abogando 
por la terminación voluntaria de 
la vida propia bajo la vigilancia 
del personal médico, otros apelan 
a la libertad de amar a quien se 
quiera y a cuantos quieran. Pero 
¿qué tanto esas libertades son en 
realidad libertad? y ¿qué tanto esas 
llamadas libertades son en realidad 
esclavitud? El apóstol Pablo en sus 
cartas habla de esta paradoja, la de 
ser esclavos pensando que somos 
libres; o de decidir ser esclavos para 
entonces ser en libres en verdad. 

Según la RAE, una paradoja es 
primero un hecho o expresión 
aparentemente contraria a la 
lógica; y segundo, son expresiones 
o frases que encierran una aparente 
contradicción entre sí. Hablamos 
de aquellos que son libres para ser 

esclavos, y lo opuesto, aquellos que 
son esclavos para experimentar la 
verdadera libertad. Pero ¿Qué es la 
libertad? Y ¿qué es la esclavitud? 

Recurramos nuevamente a la RAE, 
ella define la libertad, primero, 
como la facultad natural que tiene 
el hombre de obrar de una manera o 
de otra, y de no obrar, por lo que es 
responsable de sus actos. Segundo, 
como el estado o condición de 
quien no es esclavo. Y tercero, como 
el estado de quien no está preso. 
Por otra parte, define la esclavitud 
diciendo que es, primero, el estado 
de esclavo. Segundo, La sujeción 
rigurosa y fuerte a las pasiones 
y afectos del alma. Y tercero, la 
sujeción excesiva por la cual se ve 
sometida una persona a otra, o a un 
trabajo u obligación.

Permíteme dar un ejemplo de 
paradoja; hace algunos años conocí 
a un hombre que me dijo “yo puedo 
dejar de tomar cuando quiera, 
porque soy libre de tomar o no 
tomar licor si lo deseo”, la realidad 
abrumadora era que como muchos 

de quienes nos rodean, en verdad 
era esclavo del vicio, parecía ser 
que todo era una buena razón para 
terminar el día alcoholizado. Como 
dice una expresión oaxaqueña, “para 
todo mal un mezcal, y para todo 
bien, también”. Una noche llegó 
a la casa pastoral para conversar, 
su aliento revelaba que había sido 
dominado por su amo, el licor; se 
tambaleaba al caminar, y al hablar 
su lengua se enredaba torciendo las 
frases. 

Claramente se mostraba la verdad 
de la Palabra de Dios a través del 
apóstol Pablo, “¿Acaso no saben 
ustedes que, cuando se entregan 
a alguien para obedecerlo, son 
esclavos de aquel a quien obedecen? 
Claro que lo son, ya sea del pecado 
que lleva a la muerte…”. Romanos 
6:16ª. NVI. Esta era la condición 
de este hombre, su amo, su dueño 
era aquello a lo que él se había 
entregado voluntariamente, su 
amor era el dios Baco*. Estando 
dominado por este dios, en ese 
estado, pude hablarle del llamado 
de Jesús a la libertad. 

POR MAGDIEL MARTINEZ



Así como voluntariamente se había entregado al 
dominio de Baco, podía entregar su vida bajo el gobierno 
del verdadero Dios, de Jesús el Cristo. Pablo siguió 
escribiendo lo siguiente, “o de la obediencia que lleva a 
la justicia.  Pero gracias a Dios que, aunque antes eran 
esclavos del pecado, ya se han sometido de corazón a la 
enseñanza que les fue transmitida. En efecto, habiendo 
sido liberados del pecado, ahora son ustedes esclavos de 
la justicia”. Romanos 6:16b-18. NVI.

El apóstol está dejando claro, que la libertad total y 
absoluta es en realidad solo una ilusión, somos en 
realidad esclavos de algo o de alguien. Somos esclavos 
del pecado o de la justicia; somos esclavos de una esposa 
o bien de la soledad que trae la falta de ella. La libertad 
es la oportunidad de elegir entre una u otra opción y 
entonces somos esclavos de nuestra elección, disfrutando 
o sufriendo las consecuencias. El 
Apóstol Pablo escribió más sobre 
este asunto, “Cuando ustedes eran 
esclavos del pecado, estaban libres 
del dominio de la justicia. ¿Qué 
fruto cosechaban entonces? ¡Cosas 
que ahora los avergüenzan y que 
conducen a la muerte! Pero ahora 
que han sido liberados del pecado 
y se han puesto al servicio de Dios, 
cosechan la santidad que conduce 
a la vida eterna. Porque la paga del 
pecado es muerte, mientras que 
la dádiva de Dios es vida eterna 
en Cristo Jesús, nuestro Señor”. 
Romanos 6:20-23. NVI.

Tanto en el hebreo del Antiguo y 
el griego del Nuevo Testamento 
existen diferentes palabras que 
son traducida como esclavo o esclavitud. Y el apóstol 
Pablo está haciendo un juego de palabras para hablar 
de la esclavitud y el servicio, en el verso 20, en la frase 
“Cuando ustedes eran esclavos”, la palabra griega que 
usa según la concordancia Strong, es “doulos (δου̂λος)”, 
que en su sentido más básico es, “esclavo; originalmente 
el término más inferior en la escala de la servidumbre. 
Vino también a significar uno que se entrega a la 
voluntad de otro”. Por eso se ha dicho en los medios 
evangélicos que doulos es un “esclavo por amor”, porque 
es uno que voluntariamente somete su voluntad a la de 
otro; en este caso, el ser humano entregó su voluntad 
al pecado voluntariamente, esta palabra es la usada en 
los versos del 16 al 18; por lo tanto no podíamos vivir 
en justicia; después el apóstol usa en la frase “se han 

puesto al servicio de Dios”, en el verso 22, usa la palabra 
“douloo (δουλόω)” que significa “esclavizar, someter a 
servidumbre”, también es usada en el verso 18, cuando 
Pablo escribió “ahora son ustedes esclavos de la justicia”. 
El apóstol Pablo está diciéndonos que somos libres para 
elegir a nuestro amo. Si me someto al pecado, recibiré 
de mi amo el pecado lo único que me puede ofrecer, la 
muerte; pero si me dejo someter por Dios a la justicia, 
recibiré de Él santidad y vida eterna en Cristo Jesús. La 
Tensión que presenta es en relación de sometimiento, 
¿Quién gobernará tu vida? ¿Quién será tu amo? ¿Quién 
tomará el dominio de tu voluntad?

Regresemos a nuestra historia, ese mismo hombre, una 
noche fue a visitarme a la casa pastoral, nuevamente 
gobernado por el mosto y otros alcoholes, su mirada, 
su habla, y su caminar lo delataba; me abrazó y me 

dijo que ya no quería vivir así, que 
estaba cansado de tanto conflicto 
en su casa por su vicio. Pero que 
no podía dejarlo, que su cuerpo se 
lo exigía, y su voluntad no podía 
mantenerse firme en la decisión 
de no tomar más. Esa misma 
noche, aun en esa condición de 
conciencia e inconsciencia, le hablé 
del evangelio. Le presenté las malas 
noticias antiguas de condenación 
por el pecado que lo gobernaba, y 
después de la promesa de libertad 
para aquellos voluntariamente 
someten su voluntad al Señorío 
de Cristo y su justicia. Él tomó la 
decisión de permitir que Jesús obrara 
en su vida, regresó a casa sabiendo 
que había sido perdonado; tomo la 
decisión de hacer a Jesús el amo de 

su vida a quien amar y obedecer voluntariamente. Que 
terrible paradoja, creer vivir en libertad siendo esclavo 
del pecado; y a la vez, que maravillosa paradoja, ser libre 
al ser esclavo del Señor.

¿Cuál sería otra razón por la que alguien renunciaría 
a su “libertad”? El apóstol ya había respondido a esta 
pregunta, él escribió “Pero Dios demuestra su amor 
por nosotros en esto: en que cuando todavía éramos 
pecadores, Cristo murió por nosotros”. Romanos 5:8. 
NVI. Se renuncia a la libertad por amor. Llegamos a ser 
esclavos de la justicia por amor, por el amor de Dios por 
nosotros, pero también porque ahora hemos llegado a 
amar a Dios.

13



El 20 de mayo del presente año tuvimos la oportunidad 
de realizar una actividad deportiva evangelística con el 
ministerio deportivo(Ready Set Go) y con JNI del distrito 
central de Guatemala, específicamente compartimos con 
adolescentes de 10 a 17 años, al observarlos pude notar que 
el tiempo ha pasado y que ya no soy tan joven como en algún 
momento lo fui, al verlos sentía que estaba con niños, sin 
embargo ellos ya no lo son, están en una etapa de transición 
con problemas y complejidades que los llevará a convertirse 
en jóvenes, este fue mi primer acercamiento a las nuevas 
generaciones en este hermoso día.

En dicha actividad, recolectamos víveres, equipo deportivo, 
juguetes y ropa en buen estado, todo con el fin de donarlo  
a un orfanato, luego de terminar la actividad deportiva 
emprendimos el viaje al lugar donde haríamos entrega 
de todo lo recolectado, después de una hora y media 
de camino, llegamos; me encontré con un lugar muy 
pintoresco, muy acogedor y agradable a la vista de un 
niño, al bajarnos del carro saludamos y comenzamos a 
ver como los niños se empezaban a acercar a nosotros, 
con juguetes, pelotas y con todas las ganas de poder jugar 
con nosotros, luego de jugar con ellos, un trabajador del 
orfanato se ofreció a darnos un recorrido por el lugar, 
pudimos observar donde los niños comen, juegan, se 
entretienen, duermen (los dormitorios estaban llenos de 
colores y peluches y juguetes) un niño de 10 años que nos 
acompañaba,  al ver esto dijo: “todo lo que un niño sueña” 
al escuchar esto todos nos quedamos sorprendidos, pero 
empatizamos que fue un comentario inocente, su hermano 
mayor solo dijo: “lo material no lo es todo”. 

El sentimiento es un poco difícil de describir, ya que en 
este lugar se encuentran niños maltratados y abandonados 
por sus padres, fue ahí donde reflexioné y lo quiero 
compartir contigo: -No podemos olvidarnos de los 
niños-, con frecuencia estamos muy ocupados en nuestros 
problemas y asuntos y no pensamos que hay miles de niños 
que necesitan de alguien que comparta tiempo, cariño y 
enseñanzas con ellos, en especial la libertad en Cristo, esto 
puede ser un poco difícil, ya que como cristianos hablamos 
mucho de libertad en Cristo, pero muchos niños realmente 
no son libres, muchas veces son presos del dolor y la 
confusión de preguntarse ¿por qué me pasa esto a mí?

LIBERTAD
UNA INFANCIA CON ESPERANZA
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Es por eso, que en este artículo quiero recordarte de 
la importancia de compartir con niños y en especial 
evangelizarlos desde su temprana edad, hay muchos 
testimonios de grandes líderes y gente de paz que aceptaron 
a Cristo a temprana edad y desde ese momento Dios los 
condujo a ser personas de bien y ayudar a otros, aquí 
comprobamos lo que dice Isaías 55:11 “así es también la 
palabra que sale de mi boca: No volverá a mí vacía, sino que 
hará lo que yo deseo y cumplirá con mis propósitos”. Entonces 
no subestimes la semilla  de la palabra de Dios que puedes 
plantar en los niños, no lo tomes como tiempo perdido, sino 
como una gran inversión de amor en sus vidas y en el Reino 
de los Cielos.

Otro punto importante es el de proteger a los niños, no 
importa si no tienes hijos, busca siempre la forma de 
mantener a los niños a salvo de toda maldad, como Cristo 
lo enseñó en Mateo 19:14 cuando dijo “dejen que los niños 
vengan a mí, y no se lo impidan, porque el reino de los cielos es 
de quienes son como ellos”, llevemos a los niños a los caminos 
de Cristo, no dudemos ni un segundo más en hacerlo, 
llevemos esa esperanza que tanto necesitan muchos niños; 
niños con falta de amor, atención, figura paterna y víctimas 
de maltrato, desnutrición y muchos otros males que tiene 
este mundo donde viven estas inocentes creaturas.

La confianza natural de la infancia es uno de los mayores 
tesoros de la humanidad, no lo sigamos ignorando y 
descuidando, pongamos más atención en lo que dijo 
Jesús: “porque el reino de los cielos es de quienes son como 
ellos” Mt.19:14b, así como los niños dependen de sus 
padres o tutores, de la misma forma nosotros debemos ser 
completamente dependientes de Dios, nuestro Padre. 

Para concluir, quiero compartir contigo tres formas de 
obedecer al mandato de ser como niños ante Dios:

Debemos procurar tener la humildad de un niño, 
el cual luego de ser regañado y corregido no alberga rencor 
ni resentimiento en su corazón, sino que acepta su error y 
aprende de lo ocurrido.

Reconocer nuestra vulnerabilidad, porque al tener 
ese carácter, no caeremos en la trampa de pensar que somos 
autosuficientes, sino que dependeremos completamente de lo 
que dice nuestro Padre Celestial, tenemos que tener claro que 
en este mundo en cualquier momento nos pueden hacer daño 
física, espiritual y psicológicamente, sin embargo ahí estará 
nuestro Padre para protegernos.

Los niños tienen fe y confianza en su padre, es una 
confianza total, sabe que no importa que pueda pasar su 
padre lo protegerá contra cualquier cosa. 

No descuidemos a los niños y adolescentes, que son víctimas 
de los ataques que este mundo lleno de maldad está haciendo, 
busca formas de ayudarlos, de ser un mentor, un amigo, un 
pastor, un hermano mayor y ser un buen padre si ya estás en 
esa posición, pero no olvides también, hacerte como un niño 
ante los ojos de nuestro Padre Celestial, sólo de esa forma 
podremos estar en su Reino. 
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Todo comienza con la gracia, continúa y termina con 
ella. Pablo les pide a los Gálatas estar “firmes” en 
libertad. Esta es una palabra con trasfondo militar 
que demanda mantenerse en un sitio sin moverse, 
sin ser ahuyentado por el enemigo. Esto me trae una 
de las imágenes más provocativas sobre la tarea del 
cristiano: la historia de los 300 soldados troyanos 
llevada al cine; un ejército de élite troyanos en una 
época de la historia, que fueron conocidos por su 
espíritu guerrero. Fueron conocidos mayormente 
por la “Batalla de las Termópilas”, en su defensa 
de Grecia. Enfrentaron al ejército persa que los 
superaba en gran número. El ejército más poderoso 
del mundo en su momento. Según la historia 
trescientos soldados troyanos permanecieron en el 
campo de batalla para contener al ejército enemigo 
persa. Tenían un llamado y una identidad. Su 
firmeza de espíritu y sacrificio permitió que Grecia 
derrotara a sus enemigos. 

La carta a los Gálatas es la carta de la libertad. 
Pablo escribe a los Gálatas sorprendido porque la 
iglesia se está alejando del que "os llamó por la 
gracia de Cristo, para seguir otro evangelio." (Gal. 
1:6 RV60). Pablo lucha contra aquellos que obligan 
a los nuevos creyentes a judaizar, a guardar la 
ley y a circuncidarse para completar su salvación 
viviendo bajo esclavitud (Gal. 5:1). Pablo se 
opone férreamente a esa posición porque vuelve 
a la esclavitud de la ley y abandona el evangelio 
revelado por Cristo, como dice: "Sabiendo que el 
hombre no es justificado por las obras de la ley, sino 
por la fe de Jesucristo." (Gal. 2:16 RV60). 

El llamado de Pablo para la iglesia es: "Estad, pues, 
firmes en la libertad con que Cristo nos hizo libres, y 
no estéis otra vez sujetos al yugo de esclavitud." (Gal. 
5:1). Esta es la frase conclusiva de Pablo a los Gálatas 
sobre la esclavitud de la ley y la libertad. Entonces, 
Pablo pasa a explicar qué significa estar bajo la 
ley en capítulo 4:21ss. “Estar bajo la ley” (4:21), 
significa estar bajo confinamiento (3:23), de lo cual 
se necesita libertad, como dice: “para que redimiese 
a los que estaban bajo la ley…” (4:5 RV60). Para 
reforzar esta idea, Pablo nos da un paralelismo de 
dos realidades espirituales que contrastan entre sí 
(cfr. v 23-26). Por un lado, la esclava: Agar, Ismael, 
carne, Monte Sinaí y la Jerusalén actual; luego la 
libre: Sara, Isaac, la promesa/espíritu y la Jerusalén 
de arriba. Por tanto, vivir bajo la ley es vivir un 
estado de esclavitud, mientras que vivir en la gracia 
de la promesa significa vivir en la libertad ganada 
para nosotros por Cristo. 

La declaración de Pablo en 5:1 funciona como 
expresión fundamental que resume el mensaje 
de toda la carta. Lo que Cristo ha hecho para dar 
libertad es lo que cuenta. El imperativo “Estad pues, 
firmes…”, es la respuesta al don recibido para poder 
vivir, “… en la libertad con que Cristo nos hizo 
libres” (5:1-5). ¡Cristo nos ha liberado para vivir 
en el reino de la libertad! Por esto mismo podemos 
permanecer en esa libertad, “…y no estar sujetos al 
yugo de esclavitud” (v 1c). En Romanos, Pablo nos 
recuerda que el pecado no debe reinar en nuestras 
vidas, sino servir a Dios como instrumentos de 
justica (Rom. 6:12-14). 
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Concluyendo. Primero. Las imágenes bélicas que aparecen 
en diferentes partes del Nuevo Testamento (cfr. Efesios 6:12) 
rescatan el valor y firmeza del cristiano para vivir su fe y 
libertad ganada por Cristo. El llamado cristiano es vivir la 
libertad en la gracia que Cristo ha ganado. Es un regalo 
que se nos da, pero debemos mantenerlo día a día. Nuestro 
valor y esfuerzo como cristianos no gana la gracia de Dios, 
pero es la respuesta a esa misma gracia. Así como “la fe 
que obra por el amor” (Gal. 5:6c); así también, “Nosotros 
le amamos a él, porque él nos amó primero.” (1 Jn. 4:19).

Segundo. Pablo dijo que, en Cristo Jesús, no hay esclavo, 
ni libre, ni varón, ni mujer (Gal. 3:28). Lo mismo aplica 
para la iglesia actual dentro de la misión de Dios. La 
libertad que tenemos en la gracia se manifiesta cuando 
vencemos las barreras que nos separan, como raza, clase, 
género, estatus (3:26-29). Nosotros como el Pueblo de Dios 
somos llamados a vivir en esa libertad como hijos de Dios 
que modelan sus relaciones como ejemplo para el mundo 
(Gal. 5:13-6:10). La gracia opera cuando nuestros pecados 
son perdonados y liberados del poder del pecado; somos 
santificados y liberados de la contaminación del pecado 
(Gal. 5:24).

Tercero. Libertad no significa autonomía o individualismo. 
La libertad en la gracia significa, “…y ya no vivo yo, más vive 
Cristo en mí.” (Gal. 2:20 RV60). No es una libertad como 
creían los Corintios, “Todas las cosas me son lícitas” (1 Cor. 
6:12), haré lo que me venga en gana. Más bien, se trata de 
una libertad para amar, para vivir en comunidad, por “la fe 
que obra para el amor” (5:6c RV60). 

“Porque el pecado
no se enseñoreará
de vosotros; pues
no estáis bajo la ley,
sino bajo la gracia.”

Romanos 6:14
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JÓVENES LIBRES 
PARA SER 
COMO JESÚS 

POR GABRIEL YIP
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Se acercan las vacaciones de 
verano en México, seguro ya estas 
planeando las salidas con tus 
amigos o el día de campo a donde 
hay un río con agua fresca y limpia 
en donde practicar unos clavados y 
quedarte en el agua hasta que tus 
pies parezcan ciruelas pasa. 

En tu mente ya circula la idea de 
que serás libre de toda obligación y 
tareas en pocas semanas. Así que te 
sugiero que te prepares para estos 
días que no tendrás obligaciones, y 
podrás asistir a un campamento de 
verano, aprender algo nuevo, visitar 
a algunos familiares y muchas cosas 
más. La juventud es una etapa de 
la vida que se presta para realizar 
actividades que antes no se estaba 
en condiciones físicas, intelectuales, 
económicas o de permisos de 
los padres para hacerlas, y que 
posteriormente es probable que 
no sea tan fácil realizarlas por 
incrementarse actividades, estudios, 
cuestiones laborales o familiares.

La libertad es aquella capacidad de elegir, se puede hacer 
práctica de muchas maneras; en la edad juvenil estas 
elecciones pueden ser de diversa índole, una de ellas está 
relacionada con la vida profesional o de algún oficio que 

se decida ejercer. Los intereses, gustos, necesidades económicas y 
convicciones se ponen a prueba para escoger entre una opción y otra. 

Se dice que el 38% de los jóvenes tendrán la oportunidad de elegir 
estudiar una carrera técnica o profesional, una libertad que solo 
diez años antes solo la tenían el 19% de los jóvenes. El día de hoy en 
América latina (en promedio) según datos de la UNESCO “Parte de 
estas tendencias se corresponden con un cambio en la distribución 
de los beneficiarios en el acceso por género, que pasó de 19 a 36% en 
los hombres, mientras que las mujeres aumentaron del 19% al 41%, 
convirtiéndose en las principales beneficiarias del aumento de la 
matrícula de la educación terciaria mundial”.

Estas cifras no son tan optimistas en algunos países, además que si 
se agregan otras variables la cantidad de jóvenes con acceso a una 
formación universitaria se disminuye aún más. Sin embargo, la libertad 
no se reduce a la oportunidad de elegir un oficio o carrera profesional, 
Jesús lo sabe muy bien, a tal grado que lo hace patente en diversas 
conversaciones, por ejemplo, la siguiente: “Jesús se dirigió entonces a 
los judíos que habían creído en él, y les dijo: —Si se mantienen fieles a 
mis palabras, serán realmente mis discípulos; y conocerán la verdad, y 
la verdad los hará libres.” Juan 8:31-32 

Jóvenes libres



Se entiende esta como la ausencia 
de imposiciones o influencias 
externas que condicionen la toma 
de decisiones; para algunos la plena 

libertad es eliminar todo tipo de coerciones, a 
esto se le llama libertad negativa, no por ser mala 
sino porque apela a la ausencia de obligación por 
factores externos. ¿Qué tanto buscas la libertad 
negativa? ¿Qué tanto este tipo de énfasis se 
parece a lo enseñado por Jesús en el verso antes 
citado? Al parecer ese tipo de idea de libertad 
estaba muy presente en los interlocutores de 
Jesús, pues respondieron “—Nosotros somos 
descendientes de Abraham —le contestaron—, 
y nunca hemos sido esclavos de nadie. ¿Cómo 
puedes decir que seremos liberados?” Juan 8:33-
34. Es común pensar que, si no somos esclavos, 
no estamos obligados por nuestra familia, o por 
las costumbres de mi pueblo o un gobierno, 
automáticamente somos libres, o no esclavos. 
Pero Jesús les enseña algo más.  

Libertad negativa
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La otra acepción de libertad como “El 
concepto positivo de libertad significa 
autonomía y posibilidad de autorrealización” 
(Jaramillo, L. 2016).  En este sentido no 

es suficiente eliminar la imposición de otros para ser 
libre,  sino tomar la responsabilidad de  decidir cierto 
camino, opción o ruta de vida, es un dilema y tensión 
en ocasiones angustioso pero  necesario, sin embargo, 
tampoco necesariamente  es la verdadera libertad  de la 
que nos habla Jesús, y podemos leerlo como sigue “Jesús 
se dirigió entonces a los judíos que habían creído en él, 
y les dijo:—Si se mantienen fieles a mis palabras, serán 
realmente mis discípulos; y conocerán la verdad, y la 
verdad los hará libres.” Juan 8:31-32

La libertad si conlleva responsabilidad, cada persona 
debe asumir el camino a seguir, eso se ve en las 
enseñanzas de Jesús, pero también demanda decisión de 
poner la confianza en nuestro Salvador y permanecer en 
sus enseñanzas,  ahí radica la verdadera libertad, decidir 
confiar y  practicar lo que el Maestro y Salvador enseña,  
la  libertad no es el máximo tesoro, sino la oportunidad 
de ser verdaderamente libre en Jesús.

Libertad positivaSi hiciéramos la pregunta ¿Cuántos de los 
jóvenes que elegirán su carrera profesional 
son verdaderamente libres? Seguramente 
no se reflejarían los mismos números antes 
presentados, la persona verdaderamente libre no 
es sólo aquella que puede elegir ciertas opciones, 
para explicar ese punto serán necesario abordar 
dos énfasis de lo que entendemos por libertad.

El pasaje continúa y presenta la problemática 
de la obediencia, si se obedece a algo o 
alguien, ahí se acaba cierta libertad, pero se 
puede experimentar otro tipo de libertad. 

“Ciertamente les aseguro que todo el que peca es esclavo 
del pecado —respondió Jesús—. Ahora bien, el esclavo 
no se queda para siempre en la familia; pero el hijo sí se 
queda en ella para siempre.  Así que, si el Hijo los libera, 
serán ustedes verdaderamente libres.” Juan 8:34-35

Al platicar con los jóvenes de las grandes libertades que 
ahora tienen, quizás algunos se sientan abrumados por 
todas las opciones, otros seguramente busquen defender 
su libertad negativa como la bandera urgente, otros más 
están empeñados con una manera de vivir, tomando en 
sus manos su propia opción de vida como joven, e incluso 
viviendo su fe en Jesús a su manera; lo que evidentemente 
es distinto a vivir a la manera de Jesús.

Libertad y obediencia
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A veces los diálogos relacionados 
con temas como la libertad pueden  
aprovecharse mejor si se amplía el 
tema más allá  de lo que puedes 

o no puedes hacer al ejercerla, es necesario 
compartir lo que es la verdadera  libertad 
que hay en Jesús, que no es solo quitarse las 
imposiciones de alguien, o vivir a tu manera, 
sino ser perdonado y liberado de nuestros 
pecados, y practicar las enseñanzas de Jesús 
como esa verdadera opción de libertad, 
esa  elección permanente es algo sin igual, 
elegir ser verdaderamente libre en Jesús que 
es algo que se cultiva cada día atendiendo 
sus enseñanzas leyéndolas en la Biblia, 
comprendiéndolas con ayuda del Espíritu 
Santo y llevándolas a tu diario vivir. 

El Apóstol Juan, haciendo eco a estas palabras 
en una de sus cartas enfatiza la implicación de 
creer y seguir las enseñanzas de Jesús el hijo 
de Dios, “Los que dicen que viven en Dios 
deben vivir como Jesús vivió.” 1 Juan 2:6

Jóvenes libres para ser 
como Jesús

Joven que lees esto, agradezco tu paciencia de leer hasta 
este punto, no dudo que   estas buscando liberarte de esas 
ataduras de costumbres, autoridades que condicionan 
tu vida.  O puede ser que estés buscando una forma de 
vivir la vida sin igual, que refleje lo que realmente hay 
en tu interior y piensas que no se parece a algo antes 
visto, lo anterior es parte de ser libre, pero ¿qué te parece 
si en el centro de esa búsqueda de libertad reconoces 
a Jesús y sus enseñanzas? Seguramente al igual que 
los que escucharon y creyeron, tú también podrás 
vivir verdaderamente libre del pecado, y de muchas 
costumbres que te quitan libertad o relaciones con 
quienes quieren condicionar tu vida alejándola de Jesús. 

Nuestra verdadera libertad está en vivir en Jesús y 
sus enseñanzas, para compartir a otros esa verdadera 
libertad; ahí donde el pecado manda, donde sólo se 
preocupan por los permisos y las prohibiciones, pero 
no en imitar y obedecer a nuestro Salvador y Maestro, 
ahí es donde hace falta ir más allá de lo que nos dicen 
las propuestas culturales de libertad que no quieren 
obedecer a nadie o buscan ser autosuficientes de Dios e 
ignorar a Jesús, es ahí donde  jóvenes tienen la bendita 
oportunidad de ser verdaderamente libres para ser 
como Jesús por su amor y gracia. 

Y bueno, todo lo anterior no elimina que sigas planeando 
tu grandioso paseo de verano, ser verdaderamente libre, 
es también disfrutar las bendiciones y cada momento de 
la vida que Dios te da, sólo que ahora con una libertad 
que el mundo no puede dar, los jóvenes libres para ser 
como Jesús, tienen más razones para disfrutar esta vida 
con promesas de la vida venidera. 



https://www.facebook.com/MAR.Evangelismo
https://www.mesoamericaregion.org/
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Estación de Bousiko
Métodos utilizados: Evangelización personal.
Ubicación: Bousiko, sección comunal de Thiotte, Distrito Sureste, Haití.
Iglesia Madre: Iglesia del Nazareno de Thiotte.
Colaboradores: Edgard Wilcinot.

La estación de Bousiko agradece a Dios por sus muchas bendiciones. 
Esta estación fue plantada el 10 de mayo del 2023 para adorar a Dios 
en esta comunidad que no tenía iglesia y estamos seguros de que 
la semilla ha sido plantada y esperamos la cosecha que Dios traerá. 
Oramos por todos y por los plantadores responsables, Edgard Wilcinot.

El pasado mes de mayo en la ciudad de Puebla, México, en los 
días 27 y 28, siendo parte del mes y día de evangelismo global, 
la misión tipo Iglesia FRATER, con el liderazgo del plantador 
Magdiel Martínez y un equipo de 7 hermanos, fueron un 
testimonio del amor de Dios a los familiares de los enfermos 
atendidos en el Hospital la Margarita, atendiendo a más de 
100 personas compartiéndoles un pan, una torta y un vaso de 
café y compartiendo el evangelio haciendo uso de folletos 
evangelísticos y el levantamiento de peticiones de oración. 

Orando por diferentes situaciones, desde la petición por la 
nieta que fue diagnosticada con leucemia, hasta orar a favor 
de una mamá primeriza que estaba en labor de parto. Cinco 
personas tomaron una decisión por Cristo, pidiendo que fuera 
su Señor y Salvador. Las emociones fluyeron, de la alegría a la 
tristeza al percibir el dolor de las personas a las que servimos. 
Hay esperanza para un mundo en necesidad y quebranto, esa 
esperanza está en Jesús. 

NOTICIAS
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Evangelismo Global
en la Región Mesoamérica

EVANGELISMO GLOBAL es un esfuerzo unido 
y colaborativo de muchas denominaciones y 
ministerios para movilizar y equipar a cada 
creyente para testificar y alcanzar al mundo 
juntos; tenemos como objetivo llegar a cada 
persona con el Evangelio según Mateo 28:19 
hasta el año 2030.

Como Evangelismo Región Mesoamérica 
estamos muy felices de celebrar la década, 
el mes y el día de Evangelismo Global por 
cuarto año consecutivo, a lo largo de todos 
estos años festejándolo, hemos tenido 
experiencias increíbles, gente que caminaba 
sin esperanza ha podido escuchar que Cristo 
tiene un plan para sus vidas, muchas iglesias 
crecientes han podido unirse para compartir 
su fe de formas creativas y se han visto los 
resultados; gente que se reconcilia o entrega 
su vida a Cristo por primera vez, se vuelven 
parte de las iglesias y pueden compartir lo 
que han escuchado con sus familiares. 

Cada año la celebración ha ido en aumento, 
comenzamos pocos, ahora somos miles de 
nazarenos compartiendo la fe, brindando alimentos, 
visitando huérfanos, viudas y ancianos, se hicieron 
presentaciones artísticas en las calles; como 
cantos, danzas, dramas, oración constante por las 
comunidades, carteles que expresan el amor de Dios 
por la gente, tantas formas utilizadas para manifestar 
el amor de Dios aquí en la tierra.

Países en toda la región fueron partícipes de este 
gran evento celebrado en mayo; México, todos los 
países de Centroamérica, el Caribe y Haití, TODOS 
unidos celebrando en un mismo Espíritu, con 
diferentes idiomas, culturas y estratos sociales. 

Los coordinadores de evangelismo de cada área y 
países compartieron fotografías y videos, pudimos 
ver a los nazarenos alegres de proclamar el evangelio 
y la gente recibiéndolos en sus casas, lugares de 
trabajo o en las calles de su comunidad y ciudad, 
sin duda, una celebración muy hermosa, pero no 
queremos que solo se haga en mayo, estas fechas 
son las celebraciones mundiales, pero el trabajo 
evangelístico debe realizarse durante todo el año, y 
todavía más importante el trabajo de discipular a los 
nuevos creyentes.
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Evangelismo Regional se ha dedicado a 
capacitar a la región con herramientas para 
que puedan compartir la fe, tenemos muchas 
herramientas que se pueden utilizar para 
compartir la fe y posteriormente discipular a 
los nuevos creyentes, todos estos materiales 
pueden descargarse en nuestra página web 
https://www.evangelismomar.org/, también 
tenemos nuestras páginas en Facebook 
e Instagram donde podemos contestar a 
todas tus dudas, queremos escuchar tus 
recomendaciones para saber cómo podemos 
mejorar en esta gran misión. 

También, déjanos contarte que desde el 
2021 el equipo de Evangelismo Regional 
se ha dedicado a la capacitación de 
plantadores, pastores y miembros locales de 
las iglesias, esto con el fin de que TODOS 
los creyentes puedan compartir su fe de 
diferentes formas; por medio del deporte, 
el dialogo, el estudio, película Jesús, medios 
tecnológicos, redes sociales, aplicaciones 
de celular y muchas otras estrategias que 
tú también puede utilizar para alcanzar, 
discipular y pastorear a todas las personas 
que Dios ponga en tu camino, este año la 
fiesta de evangelismo global fue todo un 
éxito, estamos muy contentos de ver que 
la Iglesia del Nazareno se preocupa aun 
por hacer evangelismo, esto solo empieza, 
los nuevos creyentes han nacido de nuevo 
y tienen todo el potencial para convertirse 
en hombres y mujeres que le pueden servir 
a Dios, pero te necesitan a ti para que los 
guíes en este nuevo caminar con Dios. 

26

Aún nos queda mucho trabajo por delante, pero 
estamos seguros que no retrocederemos, al contrario, 
aumentaremos el trabajo evangelístico en toda la 
región, para que más personas puedan conocer a 
Cristo, únete tú también a la década del evangelismo 
global ¡Juntos podemos alcanzar al mundo!



Evangelismo con RSG y 
Kids Games, JNI Zona Sur, 
Distrito Centro de México

Compartir las buenas noticias de salvación es una 
tarea apasionante y que mejor hacer que uniendo 
otras pasiones como los deportes.
En el mes de mayo, los jóvenes también se unieron 
al evangelismo mundial, esto por medio del deporte, 
esto se llevo a cabo con el apoyo de Ministerios 
deportivos RSG.
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La capacitación culminó con una sesión 
práctica de Kids Games en el Centro Ambiental 
Acuexcomatl el 2 de Junio. En ella se recibieron 
a cerca de 90 niños de los pueblos de San 
Gregorio Atlapulco, San Luis Tlaxialtemalco y 
Santa Cruz Acalpixca, este primero contacto 
es parte de una iniciativa  para continuar 
trabajando en el seguimiento y posteriormente  
canalizarlos a las iglesias del nazareno de los 
pueblos mencionados anteriormente. Para el 
Kids games  más  20 jóvenes y adultos de las 
iglesias de la zona sur  formaron parte del staff 
y  otras 50 personas estuvieron involucradas en 
este evento.

El ambiente  propició  más convivencia entre 
iglesias y un acercamiento con personas de 
los pueblos participantes en un ambiente 
amigable,  de sano esparcimiento que  trae las 
buenas nuevas de salvación. ¡Gracias a Dios 
por lo hecho en esa zona del distrito Centro de 
México!

En este evento capacitaron a 24 personas de la 
zona sur pertenecientes a las iglesias Bethel en 
San Lorenzo, Centro de Restauración Esperanza y 
Adoración,  IDN Piedra Angular, IDN Gracia Eterna, 1a 
IDN en Xochimilco, IDN en Mixquic, IDN Nueva vida e 
IDN Su Gloriosa Presencia.

Un grupo de 24 personas capacitadas en nivel 1 de 
Ready Set Go en cuatro sesiones  a lo largo del mes 
de mayo que  posteriormente,  estarán trabajando con  
niños, adolescentes y jóvenes  para presentarles a  
Jesús mediante el deporte y juegos en la alcaldías de 
Xochimilco y Tláhuac. 



https://www.facebook.com/MAR.Evangelismo
https://www.mesoamericaregion.org/
https://www.jfhp.org/
https://www.evangelismoglobal.org/
https://www.ontheredbox.com/site/sobre
https://www.dcpila.org/
https://www.reddemultiplicacion.com/
https://pruebaalpha.org/home/
https://www.readysetgo.world/es
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